

El sábado 13 de abril se realizará en el Cine Arte de Viña, la Primera Conferencia Internacional de Tierra Plana, inédito encuentro de este tipo en Chile y que contará con la participación de destacados exponentes de la comunidad de terraplanistas.

Entre otros, Enrique Pérez y Jordi Barea de España, Iru Landucci y Daniel Márquez de Argentina y los arquitectos de la Universidad Católica, Guillermo Wood y Leonardo Chavarría.

Allí se revisarán las bases y fundamentos empíricos de esta concepción cosmológica, que cada vez gana más adeptos. Una parte de la Conferencia será reunirse para compartir contenidos actualizados, respaldados con experimentos científicos que prueban que la Tierra no puede ser un cuerpo “esférico” según la “ciencia”, y que lo constatable y verificable, es que es plana y estacionaria.

También se revisará el actuar histórico de los principales agentes sociales (autoridades, organizaciones), que, desde distintos enfoques, han desarrollado el discurso “oficial” de los científicos y las implicancias psicológicas, antropológicas, geopolíticas y espirituales que conllevan.

El programa de ponencias abarcará desde pruebas empíricas hasta los cuestionamientos filosóficos y la validez explícita que la creencia de una tierra “redonda” no tiene real fundamentación ni base científica demostrable.

De este modo, el sábado 13 de abril será la oportunidad para quienes quieran conocer el movimiento terraplanista, y formarse su opinión en uno de los debates más significativos de la historia de la humanidad. El evento es apto para todo nivel de asistentes, niños, jóvenes y mayores de edad, además por cierto para profesionales, técnicos y no profesionales pues la Conferencia está orientada a despertar el cuestionamiento razonable en los interesados por el tema y no solo para los investigadores.

Para el coordinador del congreso, señor Guillermo Wood, la invitación es a permitirse poner en duda la más profunda, arraigada e implantada idea, algo que al parecer, no todas las personas están preparadas a realizar.

La Conferencia es una iniciativa organizada por la agrupación de terraplanistas de Chile y la Fundación Homogeocéntrica de Chile.

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado